



Misioneros Siervos de los Pobres

Opus Christi Salvatoris Mundi

P. Walter Corsini, msp
P.O. BOX 907
Ciudad de los Muchachos
ANDAHUAYLILLAS – PERÚ
VICARIOGENERALMSP@GMAIL.COM
Web: www.msptm.com

Andahuaylillas, 19 de marzo de 2024 Solemnidad de San José

Queridos amigos,
Laudetur Iesus Christus.

Les envío esta carta en la solemnidad de San José, el hombre justo, que para nosotros representa el modelo del siervo fiel que se deja involucrar totalmente en el proyecto de Dios, poniendo a disposición sus cualidades, y también su confianza, para que lo humanamente imposible, se vuelva, milagrosamente, realidad por la intervención divina.

Cada Misionero Siervo de los Pobres alimenta en su corazón una especial devoción al esposo de María, contemplando las maravillas que Dios obra en favor de tantos pobres por su intersección a través del servicio de nuestras frágiles personas.

El periodo pascual ya próximo nos colma de entusiasmo misionero, recogiendo la invitación del Resucitado de “ir por todo el mundo y proclamar el Evangelio” (Cfr. Mt. 28,19).

Este envío del Señor llena de renovado vigor el trabajo desarrollado en los pueblos más alejados de la Cordillera, sea gracias a las misiones permanentes de nuestras hermanas MSP, sea gracias a las visitas semanales que los padres y hermanos MSP realizan en las aldeas lejanas, sea gracias a las misiones extraordinarias que las hermanas MSP organizan para poder alcanzar pueblos muy raramente visitados por algún sacerdote.

Es un envío que también modela cada día el servicio apostólico realizado por nuestros sacerdotes en la amada tierra cubana, donde la creatividad apostólica, en la asistencia espiritual y material a muchas familias necesitadas, va permitiendo la maduración de comunidades cristianas que alimentan su fe con la asistencia a los sacramentos, y concretizan el amor cristiano con el apoyo recíproco.

Este envío alcanza también la querida tierra mejicana, donde nuestras hermanas MSP y uno de los matrimonios misioneros MSP apoyan en el inmenso esfuerzo apostólico necesario para llevar el Evangelio en las periferias de la ciudad de Guadalajara.

Con el mismo entusiasmo el envío misionero se transforma en el esfuerzo diario de la programación y realización de los directorios educativos en nuestros

colegios y talleres, que cada día acogen a centenares de niños y niñas, chicos y chicas, pertenecientes a familias necesitadas, que encuentran gratuitamente la posibilidad de estudiar y formarse profesionalmente.

El envío se tiñe de materna y paterna dedicación a los niños acogidos en nuestros hogares, muchos de ellos heridos por las situaciones familiares o abandonados por sus mismos padres. Muchos de estos niños llevan su cuerpo marcado por graves enfermedades que exigen a las hermanas Misioneras Siervas de los Pobres una dedicación completa; ellos representan, como repetidas veces nos decía el Padre Giovanni, aquellos dones que el Señor nos envía para contemplar ~~el~~ al mismo Cristo que sigue sufriendo y, misteriosamente, nos dan fuerza descubriéndonos el misterioso sentido del sufrimiento.

El envío misionero sostiene y da fuerza también a los jóvenes hermanos y hermanas que, en nuestras casas de formación, se preparan con diligencia y fervoroso deseo para poder servir a los más necesitados.

Es un envío que sigue interpelando también a muchos jóvenes y a jóvenes matrimonios alcanzados por nuestro carisma, que sienten en el corazón el deseo de poder poner sus talentos y su tiempo al servicio de los demás uniéndose a nuestras fraternidades misioneras de hermanos, hermanas y matrimonios.

Nos entusiasma sin embargo aún más saber que este envío misionero es contagioso y nos involucra a todos.

Es entonces cuando nuestra mente vuela de forma inmediata hacia vuestros hogares: en efecto, todas las maravillas que hemos intentado enumerar arriba, ¿cómo serían posibles sin vuestro apoyo y vuestros sacrificios? El cariño que con perseverancia ustedes manifiestan con vuestro apoyo espiritual y material permiten la realización de varios proyectos y, sobre todo, del proyecto número uno, a saber, asegurar cada día la apertura de nuestras casas, misiones y colegios, permitiendo a los muchos niños que la Divina Providencia pone en nuestro camino, ser acogidos, alimentados, educados, formados, curados.

A veces cuando afirmamos que hemos nacido con un carisma que quiere hacer de la confianza en la Divina Providencia un pilar sobre el cual caminar, se nos mira con aire dudoso; sin embargo, la misma confianza en San José que ha guiado los pasos de Padre Giovanni, queremos que siga siendo propia de nuestro servicio, habiendo experimentado que, si nosotros permanecemos fieles al servicio a los más pobres, la Divina Providencia se hace presente.

Es con esta confianza que os animamos a continuar en dejaros entusiasmar en esta aventura de ayuda a los pobres, sabiendo que es el Señor quien sigue tocando a nuestras puertas para recordarnos que “cualquier cosa hayamos hecho a uno de estos pequeños hermanos, es a Él que lo hemos hecho” (Cfr. Mt. 25,40). No se cansen de involucrar a más personas en este recorrido, se dejen animar por la creatividad con las iniciativas que vuestro corazón os pueda proponer, como organizar encuentros misioneros, animar grupos de apoyo, invitar a jóvenes a que nos visiten, organizar también ustedes viajes para visitar nuestras misiones.

Son muchos los desafíos que la misión nos tiene preparados y los queremos vivir con ustedes.

Ya desde ahora, les aseguro la oración diaria de todos nosotros, de los niños y pobres acogidos, para ustedes y sus familias, pidiendo a san José una especial protección para vuestro Hogar.

Que Santa María Madre de los Pobres interceda para que vuestro corazón pueda experimentar en plenitud los dones pascuales.

In Christo cum Maria



P. Walter Corsini, msp
Vicario General de los MSP



Para aquellos que puedan estar interesados en enviarnos un donativo o realizar una domiciliación bancaria a nuestro favor (mensual, bimensual, trimestral, anual...) nuestro número de cuenta en España es:

**ES25 - 2103 - 7556 - 3400 - 3000
1651**

Cuenta a nombre de "OPUS CHRISTI SALVATORIS MUNDI"
(Los Siervos de los Pobres)
UNICAJA BANCO

En nuestra página web es activo el servicio de donaciones on-line también por paypal
En las donaciones on-line (por pay pal o por tarjeta) no es posible entregar el recibo para la deducción fiscal válida en España, siendo la cuenta domiciliada en Italia.

